



Pièces	15 Pièces
Référence	V1992ST
Prix	20 000 000 €

Porquerolles

Maison à vendre (83400)

Au cœur de la Côte d'azur, sur 13,5 hectares, située loin des regards, entre mer, vignes et champs d'oliviers, se dresse une des dernières grandes propriétés de l'île de Porquerolles. Elle offre le privilège ultime de vivre dans une nature sauvage et préservée tout en étant à quelques minutes de l'aéroport international de Toulon-Hyères. La propriété comprend un corps de ferme historique. Ce bâtiment en pierres d'environ 500 m2 et ses dépendances sont à rénover. Un projet d'extension est envisageable. Le domaine comprend 5 hectares de terre agricole, idéal pour la viticulture ou la culture ...

At the heart of the French Riviera, on approximately 33.36 acres, nestled away from prying eyes amidst sea, vineyards, and olive groves, stands one of the last great properties on the island of Porquerolles. It offers the ultimate privilege of living in wild, preserved nature while being just minutes away from Toulon-Hyères International Airport. The property includes a historic farmhouse. This approximately 500 square meter stone building and its outbuildings are in need of renovation. An extension project is possible. The estate comprises 5 hectares of agricultural land, ideal for ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

